

## COMUNICADO IMPORTANTE A FAMILIAS

**Medellín, 8 de mayo de 2025**

Apreciadas familias del Colegio San José De La Salle,

Reciban un cordial y fraternal abrazo.

En el ánimo de mantenerlos informados de manera precisa y transparente sobre la situación de nuestro colegio, en relación con sus instalaciones y espacios, queremos compartir con ustedes información oficial.

En primer lugar, queremos reiterar que el colegio mantiene un **monitoreo constante y riguroso** de la estabilidad de nuestros suelos en la parte superior, colindante con la zona de las Palmas, donde hace muchos años, más de 15, hubo un desprendimiento. Este seguimiento se realiza a través de la empresa especializada Vieco, Ingeniería de Suelos, mediante la instalación de inclinómetros. A la fecha, nos complace informarles que **no se ha detectado ninguna anomalía** en estos controles. El último reporte oficial de este proceso se recibió el pasado 28 de abril, y ya hemos solicitado una nueva revisión para el próximo 21 de mayo como medida de precaución. Adicionalmente, nuestro personal realiza recorridos de inspección frecuentes, para observar cualquier novedad, y hasta el momento, todo se encuentra en normalidad.

En segundo lugar, las modificaciones de horario implementadas durante estos tres días (miércoles a viernes) responden estrictamente a directrices de la Secretaría de Movilidad de Medellín. Nuestra vía se ha visto afectada por un aumento significativo en el flujo vehicular debido al cierre de una vía aledaña. Queremos enfatizar que **esta situación no está relacionada con aspectos internos del colegio ni con riesgos específicos en la Cola del Zorro**. La calamidad que afecta la movilidad es de carácter municipal, declarada por el Alcalde, el pasado 6 de mayo, y es consecuencia de las intensas lluvias registradas en el mes, situación climática que nadie puede controlar, solo mitigar o atender.

En tercer lugar, como respuesta a la gestión proactiva que hemos realizado con entidades de control municipales, para establecer controles ante posibles riesgos asociados a la situación climática, el día de hoy recibimos la visita de dos delegados del DAGRD (Departamento Administrativo de Gestión del Riesgo de Desastres).

Tras su visita, **no emitieron ningún reporte negativo, ni identificaron novedades o signos actuales de alarma** en la zona del colegio o en nuestras instalaciones. Nos informan que volverán a visitarnos el próximo lunes, para una nueva revisión y seguimiento.

En cuarto lugar, hoy realizamos un **monitoreo aéreo exhaustivo del colegio y sus alrededores, con la ayuda de un dron**, con el objetivo de revisar el estado de los suelos. Les compartiremos algunas imágenes de este ejercicio para su tranquilidad, y posteriormente el video.

Actualmente, mantenemos **canales de comunicación abiertos y fluidos** con la Secretaría de Movilidad, el DAGRD, el SIATA (Sistema de Alerta Temprana de Medellín y el Valle de Aburrá) y SST (Salud y Seguridad en el Trabajo) del Distrito Lasallista. Esto nos permite mantenernos informados y atender cualquier requerimiento en caso de ser necesario.

Comprendemos la preocupación que la situación general de la ciudad pueda generar, pero les solicitamos encarecidamente **evitar la difusión de comentarios no oficiales que puedan generar desinformación y afectar la imagen de nuestra comunidad y de su colegio.**

Reiteramos nuestro firme compromiso con el servicio educativo y, de manera prioritaria, con el cuidado y la seguridad de nuestros estudiantes, familias y colaboradores.

Los invitamos cordialmente a **acercarse a la administración del colegio o a escribirnos directamente si tienen alguna duda o inquietud**. De esta manera, podrán recibir información veraz y evitar ser partícipes de la desinformación y el sensacionalismo.

Agradecemos su confianza y apoyo.

Atentamente,



**LUZ ELENA VÉLEZ RESTREPO**

Rectora Colegio San José De La Salle

**Anexo: Evidencias de registro fotográfico**



Visita del DAGRD 08 de mayo 2025



Monitoreo realizado con Dron el día 08 de Mayo 2025-**Video que luego será compartido**